



## REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE IGUALDAD

En Granada, a las 16:30 del día 16 de mayo de 2024, bajo la directiva de la vicecoordinadora de Igualdad, Jenifer Kupriyanova Kupriyanova, previamente convocado en tiempo y forma, se reúne en segunda extraordinaria la Comisión de Igualdad de manera híbrida, con la asistencia de los miembros que se indican en el Anexo 1.

**TEMAS TRATADOS** según el orden del día establecido:

1. Aprobación del acta de la reunión anterior (se adjunta en este mismo correo).
2. Informe de la vicecoordinadora.
3. Reparto de tareas.
4. Ruegos y preguntas.

Comienza la reunión a las 16:46 se abre sesión.

### **1. Aprobación del acta de la reunión anterior.**

Primer punto, se aprueba el acta por asentimiento.

### **2. Informe de la vicecoordinadora.**

Informe de la vicecoordinadora, se reunió el día martes 14 de mayo con la directora de **CEJOS**, Maribel, para la propuesta de un taller sobre LGTBI Q+ se hará el día 21 de mayo; asimismo, de cara al año que viene se van a proponer actividades con ellos, en concreto: meeting point, una actividad que se va a hacer semanalmente, para que el periodo de aceptación e inclusión a la ciudad y a la universidad se haga más amena. También, Maribel propuso hablar con el vicerrectorado de igualdad para que nos den merchandising para el taller.

A continuación, se trató sobre el plan de acoso, queremos enfocarlo como un conjunto de herramientas resumidas para facilitar la búsqueda. Además, realizaremos talleres con los miembros de la comisión para que sepan cómo actuar y a quién acudir en el caso de que se de una situación de acoso.

**MediaLab**, durante la reunión con ellos, se trató el enfoque del podcast, se hablaron de los detalles de logística, así como también, nos han pedido que preparemos un documento con: el tema, descripción, pregunta y logo. (El logo ya está hecho, ha sido realizado por la vicecoordinadora y se ha aprobado que sea apto, con una modificación que la realizará la voluntaria Araceli.)

Finalmente, sobre el formulario del **punto violeta y arcoiris** se han recopilado 6 respuestas. Ciertos centros desean colaborar con nosotros para implementar un punto violeta. Próximamente se darán indicaciones de como lo deben de hacer para conseguir uno.

### **3. Reparto de tareas.**

Para la próxima actividad, taller del 21 de mayo, asistirán los siguientes voluntarios, Antonio Rodríguez Serrano y Araceli, quizás se sume alguien más.

El lunes se procederá a la pega de los carteles en diferentes facultades.

Asimismo, se le ha pedido a Gabinete la máxima difusión mediante historias de instagram, sobre el taller.

### **4. Ruegos y preguntas.**

Propuesta de colaborar con OPRA para el año que viene.

Propuesta de cara al año que viene reunirse con Vicerrectorado de Igualdad y proponer la creación del punto arcoiris.

Sin más asuntos que tratar, la vicecoordinadora levanta la sesión, siendo las 17:43 del día arriba señalado.



**ANEXO 1. ASISTENCIA DE MIEMBROS DE LA COMISIÓN DE IGUALDAD ASISTENTES:**

- Rodríguez Serrano, Antonio
- Burgos Repullo, Araceli
- Kupriyanova Kupriyanova, Jenifer